

Kokugi Konnections

par Todd Lambert

A chaque numéro de SFM, Todd Lambert, notre surfeur du net, nous fait une chronique de sites liés au sumo que l'on peut trouver sur la Toile. Bonne lecture.

<http://homepage2.nifty.com/naruto-beya/>

Pas la page la mieux conçue au monde mais elle vaut un coup d'oeil pour les fans de la Naruto beya dans le district Chiba du nord-est de Ryogoku.

Le site est très largement centré sur la page principale, avec les profils standards (des heya) de tous les rikishi, leurs résultats, etc.

Chose intéressante, la Naruto beya propose un Héros du mois, bien que celui-ci soit un peu daté – le dernier gagnant titulaire du badge l'ayant reçu en octobre dernier.

Un message du patron – Naruto oyakata – tout comme son profil de l'époque où il officiait sur les dohyo, et des infos sur la manière de rejoindre l'association de supporters, complètent quasiment la page, à l'exception des pages réservées aux membres qui, si elles

valent la visite, risquent d'être limitées, n'étant qu'en japonais, pour les fans étrangers en terme de compréhension (bien que les shikona soient listés dans les formes plus simples des hiragana et kanji).

<http://homepage3.nifty.com/hanakago-tanimachi/>

Si l'on en croit le décompte de la page au moment de la rédaction de cet article, 405.000 personnes ont visité ce site dédié aux rikishi et à la Hanakago beya depuis 1998 !

Assez dans le style de la Naruto, la seule page en japonais est bien plus intéressante que celle de la Naruto en terme d'image et de photos – il y a même une section Anciens de la heya. A noter pour les fanatiques des chiffres les stats dans cette même section.

Ce n'est pas l'une des heya les plus populaires, et c'est une page que la

plupart n'iront jamais visiter – jusqu'à cette date !

Pourquoi ne pas faire ce qu'ils disent – et soutenir la Hanakago avec son fondateur ?

<http://www.minezaki.com/>

Pas grand-chose à signaler ici, et nous la zapperions tout net si ce n'était l'occasion de vous rappeler la couverture de la [senshuraku party en janvier](#) et de vous faire voir un dessin que notre éditeur en chef mis au défi a probablement réalisé !

Il y a l'habituelle ribambelle de chiffres, faits et images de la heya, chanko et autres, et ça vaut 5 mn de visite, pas plus !

Mais encore une fois, ce dessin doit certainement donner une sacré cote à SFM en Asie !